



# Freie Demokraten

Korschenbroich **FDP**

**3. FEBRUAR 2024**

**FDP KORSCHENBROICH**

**STATEMENT ZUR MAHNWACHEN GEGEN RECHTS**

# Thomas Betz - Vorsitzender FDP Korschenbroich

Verehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich stehe heute vor Ihnen nicht nur als politischer Vertreter, sondern vor allem als Bürger, der sich zutiefst um unser Land und unsere Gemeinschaft sorgt. Wir haben uns hier versammelt, nicht nur als Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt, sondern als Menschen, die die Werte der Freiheit, Toleranz und Vielfalt hochhalten. Diese Werte sind das Rückgrat unserer Gesellschaft, und wir müssen sie mit aller Kraft verteidigen.

Gemeinsam sind wir stark. Diese Worte mögen abgedroschen klingen, aber in der Realität tragen sie eine tiefe Wahrheit in sich. Ein Wir-Gefühl, das uns vereint und uns befähigt, eine wehrhafte Demokratie zu gestalten. Rechtsextremismus ist nicht nur eine Bedrohung für Einzelne, sondern für unsere gesamte Gesellschaft. Es ist an der Zeit, ein starkes Signal zu senden, dass wir uns gegen diese dunklen Kräfte erheben und für unsere Werte eintreten.

Korschenbroich, wie viele andere Orte, hat sich in der Vergangenheit als weltoffene und tolerante Gemeinschaft präsentiert. Doch wir dürfen nicht naiv sein und glauben, dass diese Errungenschaften selbstverständlich sind. Der braune Sumpf, das Netzwerk des Hasses und der Intoleranz, versucht, unsere Werte zu untergraben. Doch wir werden nicht zulassen, dass diese Kräfte Fuß fassen und unsere Demokratie schwächen.

Wir müssen klare Grenzen setzen und jenen, die den Weg der Intoleranz und des Hasses wählen, die Rote Karte zeigen. Rechtsextremismus und Antisemitismus darf keinen Millimeter Platz in unserer Stadt, in unserem Land und unserer Gesellschaft haben. Doch wir können dies nur gemeinsam erreichen.

Die Wehrhaftigkeit unserer Demokratie ist gefragt. Wir dürfen nicht zulassen, dass Menschenfeindlichkeit und Intoleranz sich ausbreiten.

Es ist unsere Verantwortung, eine wehrhafte Demokratie zu schaffen und zu erhalten – eine Demokratie, die sich aktiv gegen Hass und jeglichen Extremismus zur Wehr setzt. Nicht nur gegenüber einzelnen Individuen, sondern gegenüber jeder Ideologie, die die Grundprinzipien unserer freiheitlich demokratischen Ordnung infrage stellt.

Heute stehen wir auch hier, um ein starkes Zeichen für Vielfalt, Toleranz und Zusammenhalt zu setzen. Zusammenhalt ist unser Fundament. In einer Zeit, in denen die gesellschaftlichen Gräben tiefer werden, in der Spaltungen und Unruhe wachsen, müssen wir uns auf das besinnen, was uns verbindet. Unterschiedliche Meinungen und Hintergründe bereichern uns, machen uns widerstandsfähiger und ermöglichen ein harmonisches Zusammenleben. Wir dürfen nicht zulassen, dass die Spaltungstaktiken der Extremisten uns voneinander entfernen. Unser Zusammenhalt ist der Kitt, der uns stark macht und uns befähigt, die Herausforderungen gemeinsam zu bewältigen. Vielfalt ist unsere Stärke, und es liegt in unserer Verantwortung, sie zu schützen und zu fördern. Toleranz ist kein Zeichen von Schwäche, sondern von Größe.

Nur durch Toleranz können wir Brücken zwischen den Menschen bauen, Verständnis schaffen und Vorurteile abbauen.

Lassen Sie uns gemeinsam ein starkes Zeichen setzen - nicht nur heute, sondern auch in den kommenden Tagen, Wochen und Jahren. Korschenbroich soll ein Ort sein, an dem Vielfalt gefeiert wird, Toleranz gelebt wird und der Zusammenhalt eine Selbstverständlichkeit ist. Gemeinsam können wir dieses Ziel erreichen. Lasst uns die Hände reichen und ein starkes Bündnis gegen Rechtsextremismus und für eine offene, demokratische Gesellschaft formen.

Vielen Dank.